

Foto: Land OÖ/Kauder



Zeman-Preisträger Zu Oberösterreichs verdientesten Musikkapellen gehört jene aus Arnreit. Landeshauptmann Josef Pühringer zeichnete die Musiker mit dem Prof.-Rudolf-Zeman-Preis aus. Dieser galt bis dato als höchste Auszeichnung im oberösterreichischen Blasmusikwesen. Ob der hohen Qualität im Bereich der Blasmusik wurde aber eine neue Spitzenauszeichnung – der Hermes Preis – ins Leben gerufen. Voraussetzung dafür ist, dass ein Musikverein bereits mit dem Prof.-Rudolf-Zeman-Preis geehrt wurde.